

扉 ～ TOBIRA ～



* 2月 *

立春を間近に控え、暦の上では冬から春へと季節が変化しようとしています。小学校に登校して日数は、明日2月2日から数えると残り34日となりました。これからは今まで以上に一日一日が大切になってきます。今まで小学校で過ごしてきた年月をふり振り返りながら、中学校の生活にも目を向ける一ヶ月になることを期待しています。卒業や進学に向けて、保護者の皆さんのお力を借りることもたくさんあると思いますが、引き続きよろしくお願いいたします。

今月の行事予定

今月の下校時刻

| | | |
|---|--------|------|
| ☆ | 16時00分 | 学年下校 |
| ★ | 16時00分 | 各自下校 |
| ◇ | 15時00分 | 地区下校 |
| △ | 15時00分 | 一斉下校 |
| ※ | 時間未定 | 地区下校 |

ここに記載されている時刻は校門を出る時刻を想定しています。

※がついている日は下校時刻が未定です。高中入学説明会(部活見学)や通学班編制会議などが済んだ方から下校となります。

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|----|------------------------|-------------------------|--------------------|------------------|--------------------------|-----------|
| | | | 1 委員会 ★ FMかしま放送 | 2 ☆ | 3 清潔検査 ※ 高中入学説明会 | 4 |
| 5 | 6 新入生入学説明会 ◇ | 7 適応指導教室相談員来校 ☆ | 8 児童英検 ★ クラブ | 9 全校集会 ☆ | 10 集金袋配付日 ☆ | 11 建国記念の日 |
| 12 | 13 教育相談週間 △ (21日まで) | 14 ☆ | 15 お客様来校 ★ 委員会 | 16 児童集会 ☆ | 17 ☆ | 18 |
| 19 | 20 校内ノート展 △ (24日まで) | 21 適応指導教室相談員来校 ☆ | 22 クラブ ★ | 23 幼稚園児との交流 ☆ | 24 授業参観・懇談会 ※ 通学班編制会議 | 25 |
| 26 | 27 △ | 28 月例テスト 給食費引落日 ☆ | | | | |

今月の学習予定

| | |
|----|---|
| 国語 | 忘れられない言葉 海の命 |
| 社会 | わたしたちのくらしと日本国憲法 日本とつながりの深い国々 |
| 算数 | 量の単位 6年間のまとめ |
| 理科 | 生物と地球環境 |
| 音楽 | 春の海 島唄(リコーダー) Story(合唱) |
| 図工 | おどる光 遊ぶかげ  |
| 家庭 | わたしの気持ちを伝えよう* |
| 体育 | なわとび 跳び箱 保健(病気の予防) |

社会科の学習では、2月後半から日本とつながりの深い国々についての学習がはじまります。教科書に例示している国から一カ国を選び、テーマを決めて、その国についての調べ学習を進めます。タブレットなども操作しながら学習を進める予定です。

集金のお知らせ

1 鹿嶋市に申請した口座からの引き落とし
給食費4,300円を引き落とします。
引落日は2月28日(火)です。残金の確認をお願いします。

2 現金集金

集金袋配付日：2月10日(金)
集金期間：2月13日(月)～17日(金)

◆ 積立金 2,500円
◇ 教材費 1,100円

・図工教材(光とかげ) 510円
・理科教材(電気のはたらき) 590円

合計 3,600円

積立金の集金は2月が最後になります。これまでの間、ご協力いただきありがとうございました。

お知らせ

1 高松中学校入学説明会

日時：2月3日(金)13時20分受付
場所：高松中学校1階多目的室
内容：メディア講演会、授業体験
学校生活の説明、部活見学 など

○ 子どもたちは小学校から徒歩で移動し、保護者の方とは現地待ち合わせとなります。詳細は、配付した文書でご確認ください。

2 授業参観のお知らせ

24日(金)は、今年度最後の授業参観となります。授業内容については未定ですが、6年1組の教室で実施する予定です。お子さんの小学校での様子が見られる最後の機会となりますので、ぜひご参観ください。授業参観終了後には、懇談会や通学班編制などが予定されています。また、校内ではノート展も開催されています。平日の午後ではありませんが、たくさんの方の来校をお待ちしております。なお、授業内容は、後日、お知らせいたします。

祝 なわとび大会優勝おめでとう

1月27日(金)に行われたなわとび大会で、6年1組は464回の記録で見事優勝を果たしました。優勝したことや自己ベストの記録が出たという「結果」も素晴らしいことではありますが、これまでの間、話し合いを重ね、自分たちがよいと思ったことを率先して行動に移してきた「過程」に対しても担任として大きな拍手を送りました。今回の経験をそれぞれが自信に変えて、卒業までの日々を学級の団結力で突き進んでほしいと思います。

